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1. Vorstandssitzung 2017 TSV Waldenbuch 1891 e.V. Tennisabteilung 

 

Zeit und Ort:   19.1.2017, 20:00 Uhr – 24:00 Uhr, „Matchpoint“ 

 

Teilnehmer: Heike Böhm-Hämmerle  (HBH) 

Volker Deinass  (VD) 

  Ulrike Felger (FE) 

Jürgen Först (JF) 

Bodo Knüppel  (BK) 

   Günter Tovar  (GT) 

 

Zusatzverteiler:  Christian Behret  (CB) 

Pedi Ksoll-Bornhak  (PKB) 

 

Protokollführer:  FE 

 

1. Abteilungsleitung  

Protokoll / offene Punkte 

Etwaige offene Punkte wurden die Agenda der Vorstandssitzung integriert. 

Arbeitsverträge 

Die Vertragsneugestaltung läuft mit der Justitiarin des Hauptvereins, AL und Kassier werden mit 

Joachim Halverscheidt die künftige Ausgestaltung sowie einen Sockelbetrag für seine Tätigkeit 

besprechen. GT/JF vereinbaren einen Termin mit Joachim.  

Vertretungsvollmacht 

Die offenen Fragen zur Vertretungsvollmacht wurden mit der Justitiarin des Hauptvereins 

abschließend geklärt. Durch eine Neuregelung im Vereinsrecht ist laut Steffi Jäger-Reinauer eine 

persönliche Haftung von Vorstand und Abteilungsleitung ausgeschlossen. 

Vorbereitung Abteilungsversammlung 

Der Vorstand spricht die Agenda der Abteilungsversammlung durch. 

VD wird Gregor Warnecke auf seine Bereitschaft ansprechen, im Vorstand ein „Einsteigerpaket“ 

Technische Leitung zu übernehmen. GT spricht mit Stefan Lehle wegen der Wahlleitung bei der 

Abteilungsversammlung. Für die Entlastungen möchte der Vorstand Karl Neff ansprechen.  

Der AL klärt mit dem GeZi, ob Petra Heß für ihre Arbeit für die Abteilung geehrt werden kann. 

JF hält fest, dass er auf ein Präsent zugunsten einer Spende für einen karitativen Zweck verzichten 

möchte. Der Schriftführer wird gebeten, für ggf. geheime Wahlen ausreichend einfach lesbare 

Wahlzettel vorzubereiten. 
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Der Vorstand beschließt die Tagesordnung für die Abteilungsversammlung einstimmig. Alle vakanten 

Vorstandspositionen werden in die Tagesordnung aufgenommen. 

 

2. Technische Anlage 

Der Vorstand verständigt sich darüber, dass am Anbau und dort insbesondere an Dach und 

Haustechnik, umfangreiche Sanierungsarbeiten notwendig sind. Ein Architekt wird beauftragt, ein 

Angebot für einen konkreten Arbeitsplan zu erstellen. FE, HBH und BK haben Kontakte zu 

Architekten. Ggf. soll Reinhold Beck im zeitigen Frühjahr mit der Sanierung des Daches beauftragt 

werden. 

Der Vorstand beschließt, den Reklamationsprozess bei der Fa. Neugebauer wegen des Daches des 

Anbaus rechtlich prüfen zu lassen. 

 

3. Finanzen  

Die finanzielle Situation der Abteilung ist nach wie vor gut. Der Vorstand bespricht den 

Jahresabschluss 2016 und vereinbart eine Vorgehensweise für die Erstellung des Budgets 2017. 

Die Abrechnung der Hallenmiete für die Tennisjugend steht noch aus. Die Rückmeldung von Haiko 

Kraiss zum Einziehen der Hallennutzungsgebühr für seine Trainingskinder steht noch aus. Sollte 

dieser Wunsch abschlägig beschieden werden, kümmert sich die Abteilung selbst um das Einziehen 

der Hallengebühren. Ein entsprechendes Schreiben an die Tennisjugend ist vorbereitet und soll über 

das Training sowie per E-Mail über den Jugendverteiler verbreitet werden. Darin wird auch die 

Ferienregelung für Spielerinnen und Spieler unserer Jugendmannschaften kommuniziert. 

 

4. Öffentlichkeitsarbeit und Marketing 

Der vom Vorstand beschlossene und ausgearbeitete Brief an die Neumitglieder ist erstellt und wird in 

den kommenden Tagen per Post versendet. Den Prozess übernehmen GT, FE und HBH.  

Klaus Wietschorke ist gerade im Gespräch mit einer möglichen neuen Sponsorin. 

FE veranlasst die Anbringung von Dorfeingangsschilder für Deutschland spielt Tennis am 1. Mai sowie 

die Sommersonnwend-Feier am 21. Juni 2017. 

 

5. Sportbetrieb 

Die Adressaten für die Sportlerehrung der Stadt werden von VD gesammelt und an den Hauptverein 

weitergegeben. Die Sportwarte leiten die entsprechenden Informationen an VD weiter. Dabei gilt es 

insbesondere auch, die Postanschrift der Betreffenden zuzufügen. 

Der AL, FE und HBH haben im Dezember ein ausführliches Gespräch mit Haiko Kraiss geführt. Dabei 

fand eine gute Verständigung zur aktuellen Situation im Jugendtraining statt. Man ist sich einig, dass 
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der Mannschaftssport bei der Tennisjugend künftig durch verschiedene Aktivitäten gestärkt werden 

soll.  

Der AL hat das bisherige Förderprogramm der Tennisjugend ausgewertet und vorgestellt. In einem 

Jugendsportausschuss werden die neuen Förderrichtlinien erarbeitet. Hier soll auf gute Transparenz 

gegenüber Interessierten geachtet werden. 

Die Mannschaftsmeldungen zum Sommer sind erfolgt, die namentliche Mannschaftsmeldung folgt. 

BK klärt als Breitensportwart die Durchführung von Deutschland spielt Tennis in Kombination mit 

dem traditionellen Bändelesturnier am 1. Mai.  

 

6. Verschiedenes 

Der AL pflegt den Abteilungskalender und nimmt wichtige Termine auf. Alle Vorstandsmitglieder sind 

gehalten, hier ihren Input zu leisten. Im Abteilungskalender werden künftig auch wesentliche Fristen 

wie zur Kündigung von Mitgliedschaft oder Hallenabos aufgeführt. 

Ein neuer Info-Kasten im Eingangsbereich bündelt wesentliche Abteilungsinfos. 

Die Diskussion zu einer möglichen Gastspieler-Regelung für Mitglieder anderer WTB/DTB-Vereine 

wird verschoben. 

VD und der AL besuchen die Bezirksversammlung, BK ist herzlich eingeladen, sich anzuschließen. 

 

7. Nächste Termine 

16. Februar 2017 – Vorstandssitzung 

10. März 2017 – Abteilungsversammlung  
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